

Empalme apoyará a emprendedores

Escrito por Comunicado

Lunes 15 de Mayo de 2017 15:08

+ Tendrán acceso a nuevas tecnologías para sus negocios



EMPALME, Son., 15 de Mayo de 2017.- El alcalde Carlos Enrique Gómez Cota y Luis Núñez Noriega, delegado de Economía en Sonora, anunciaron respaldos para microempresarios y comerciantes locales, con un programa que pone a su disposición tecnologías en comunicaciones que permitirán hacerlos más competitivos.

El Presidente Municipal comentó que en busca de elevar la competitividad de las empresas, gestionó el apoyo ante el gobierno federal, que redundará en subsidios para adquirir equipo y tener capacitación para su manejo.

El munícipe agradeció el apoyo de Núñez Noriega para los emprendedores empalmenses, además de destacar la participación de comerciantes y empresarios locales en este esquema que facilita el acceso a nuevas tecnologías para obtener una mayor capacidad operativa.

En reunión con empresarios y comerciantes, el funcionario federal expuso las características

Empalme apoyará a emprendedores

Escrito por Comunicado

Lunes 15 de Mayo de 2017 15:08

del programa, que permitirá acceder a cobros con tarjeta, emitir facturación electrónica, línea telefónica e internet disponible. La herramienta tecnológica permite conocer su posición competitiva en el municipio por georeferenciación para conocer información sobre negocios que existen alrededor y datos relevantes para vender o comprar bienes y servicios.

La Secretaría de Economía dispuso un piso de 5 millones de pesos para este respaldo que incluye uso del equipo y del software. El delegado de esta instancia en Sonora invitó a las microempresas y comerciantes formalmente establecidos para que se incorporen al programa y formen parte de estos beneficios.

Como invitados y a la vez gestores, acudieron a la reunión José Luis Castillo, diputado local; José Juan Bracamontes, de Gestoría Empresarial Global Service (empresa responsable del registro al programa); Erik Niebla Quiñones, secretario del Ayuntamiento; José Luis Dumas, contralor municipal; y José Samuel Llánes Mendoza, director de Desarrollo Económico y Turismo.